



Selon des informations non encore confirmées, il semble que l'unique victime camerounaise du coronavirus « est maintenant en bon état de santé » selon les autorités diplomatiques chinoises au cameroun.

Après « un traitement médical », le jeune étudiant camerounais de 21 ans, interné depuis le 28 janvier 2020 dans un l'hôpital de Jengzhou (Chine), suite à une infection au coronavirus, « est maintenant en bon état de santé », a annoncé sur son compte Tweeter, l'ambassade de Chine au Cameroun. Première et unique victime du coronavirus jusqu'ici connue, le jeune Pavel Daryl Sem Kenou, inscrit à l'Université de Yangtsé en Chine, avait contracté le virus qui fait des ravages en Chine après un séjour à Wuhan, ville considérée comme l'épicentre de l'épidémie.

Et dans laquelle vivent actuellement 300 étudiants camerounais, qui en appellent au soutien des pouvoirs publics de leur pays. Pour se prémunir de l'importation du coronavirus sur le territoire camerounais, les autorités sanitaires publiques ont déclenché un mécanisme de riposte. Le 5 février 2020, le ministre de l'Élevage a suspendu l'importation d'animaux vivants et autres produits d'origine animale et halieutique, en provenance des pays touchés par l'épidémie.